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Aos 15 (quinze) dias do mês de agosto do ano de 2019, às 15h00(quinze 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 nesta capital, 
com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Fatima Santiago, Francisco Filho, Francisco Sales, 
Galba Netto, Ib Brêda, José Marcio Filho, Luciano Marinho, Lobão, Maria 
Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvania Barbosa, 
Simone Andrade e Siderlane Mendonça. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Francisco Filho informou a 
realização da audiência pública hoje nesta Casa onde foram tratadas questões 
relacionadas à situação do Centro de Maceió, passando a registrar os vários 
questionamentos apresentados bem como o que ficou acordado com o apoio 
do coronel Bolivar secretário de segurança comunitária, Promotor Jorge Dória 
dentre outras autoridades que se fizeram presentes. O senhor Presidente, 
informou a presença nesta Casa da secretária da Fecomércio, senhora 
Claudia Pessoa. O Segundo Orador, vereador Cleber Costa trouxe o registro 
do segundo caso de sarampo em Alagoas e deixou um alerta para população 
quanto á necessidade da vacinação. Mencionou as reclamações que tem 
recebido referente às taxas cobradas pela SMTT a exemplo do uso do guincho 
e solicitou ao órgão reavaliar o valor cobrado pelo serviço. Tratou sobre a 
pesquisa dando conta que Alagoas é o estado onde mais se morre por choque 
elétrico e teceu comentário sobre o assunto. Em aparte, o vereador Francisco 
Filho diz que a questão é recorrente e já apresentou nesta Casa um projeto de 
lei para a prevenção de mortes por choques elétricos. Nesse momento o 
vereador José Marcio Filho assumiu a mesa dos trabalhos. No 
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Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei nº 106/2019 da 
vereadora Maria Aparecida – considera de utilidade pública o instituto social e 
educacional Nova Vida (protocolo nº 2819/2019). Projeto de lei nº 105/2019 
do vereador Beto da Farmácia – denominação de logradouro (protocolo nº 
2816/2019). Feita a chamada para Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: Projeto de lei nº 29/2019 do vereador 
Luciano Marinho (em 1ª discussão – Protocolo nº 1150/2019). Projeto de lei nº 
74/2019 do vereador Luciano Marinho (em 1ª discussão – Protocolo nº 
1986/2019). Projeto de lei nº 75/2019 do vereador Luciano Marinho (em 1ª 
discussão – Protocolo nº 1987/2019). Requerimento Claudia Pessoa (em 
discussão única – Protocolo nº 2830/2019). Requerimento do vereador 
Kelmann Vieira (em discussão única – Protocolo nº 2849/2019). Moção do 
vereador Cleber Costa (em discussão única – Protocolo nº 2782/2019). 
Indicação do vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – Protocolos 
nº 2811/2019 e 2812/2019). Requerimentos da vereadora Fatima Santiago 
(todos em discussão única – Protocolos nº 2824/2019 á 2826/2019). Indicação 
do vereador Luciano Marinho (todas em discussão única – discutidos pelos 
vereadores Ana Hora, Francisco Sales, Fatima Santiago, Ronaldo Luz e o 
autor. Protocolos nº 2394/2019, 2524/2019, 2525/2019, 2527/2019 e 
2529/2019). Indicação do vereador Ib Brêda (em discussão única – Protocolo 
nº 2730/2019). Indicação do vereador Mauro Guedes (em discussão única – 
Protocolo nº 2497/2019). Requerimentos do vereador Francisco Sales (todos 
em discussão única – Protocolos nº 2669/2019 discutido pelo autor e 
2670/2019 á 2677/2019).   Passando para o Expediente Final, a vereadora 
Ana Hora tratou sobre a questão das emendas impositivas e citou uma matéria 
sobre o assunto onde leu em tribuna o conteúdo da mesma. Espera que esta 
Casa cumpra o que foi dito com relação à distribuição das emendas. O 
vereador Francisco Filho esclareceu que a questão das emendas impositivas 
é nova nesta Casa e este vereador já apresentou algumas que não foram 
viabilizadas haja vista que ainda não deu entrada nos requerimentos 
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solicitando o pagamentos onde a prefeitura pretende cumprir com os 
pagamentos assim que prorrogadas. O vereador José Marcio Filho orientou 
os vereadores procurar as secretarias e se informar a respeito dos tramites 
para os cumprimentos das emendas onde não vê falta de interesse do prefeito 
quanto à questão. O vereador Francisco Sales, solicitou a mesa diretora junto 
à procuradoria desta Casa acompanhar o andamento das emendas e lembrou 
os recursos que destinou em beneficio do bairro Bebedouro e outro.  O 
vereador Ib Brêda, concordou que tenhamos por parte da Casa uma 
orientação devida. O vereador Lobão citou as emendas que destinou em 
beneficio da educação e que não houve avanço. Agradeceu a SMTT pela 
atenção a solicitação deste vereador bem como pediu atenção para o 
desmembramento dos pontos e formação de filas na Rua do Comércio no 
Centro de Maceió. Concluindo, informou à visita que fará amanhã ao secretário 
José Thomaz Nono para tratar questões sobre a zoonose. O vereador Galba 
Neto, tratou sobre a questão das emendas impositivas citando o artigo 74 – A 
da lei orçamentaria anual onde trata da obrigatoriedade da prefeitura de 
Maceió executar o que é aprovado nesta Casa sob pena de improbidade 
administrativa caso haja o descumprimento da lei. O Presidente em exercício, 
vereador José Marcio Filho deu por encerrada a presente sessão ordinária e 
passou a palavra para a secretaria da Fecomércio, senhora Claudia Pessoa 
que veio a esta Casa fazer algumas explanações. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para a próxima terça – 
feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente 
ata que dato e assino. Maceió, 15 de agosto de 2019 – Joao Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.   
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